

**Soirée récréative et culturelle,
organisée par la Commission de la bibliothèque**

«Premières loges»

Vincent Chabloz

**Mercredi 28 mars 2018, à 20 h,
à la grande salle à Lausanne**



Après le succès de *«Sentinelle, le destin du faucon pèlerin»*, voici un film à la fois personnel et universel, fruit de quatre ans de recherches minutieuses dans une forêt de montagne, le terrain de prédilection de Vincent Chabloz.

«Dans une forêt oubliée des hommes, quelque part dans les Alpes, le printemps arrive. Du torrent gonflé par la fonte des neiges à la limite des derniers arbres, voici la saison des conquêtes territoriales et amoureuses, puis des naissances.

»La martre, le hibou grand-duc, la rare gélinotte ou le redoutable épervier se toisent et mêlent leurs destins à ceux d'autres êtres à découvrir: jusqu'aux creux des loges, dans chaque arbre, la montagne regorge de vies. En entrant dans la grande forêt, un visiteur va y tisser sa propre histoire.

»En répondant à l'appel de la forêt, il va aussi se rencontrer lui-même, et tout ce qui le lie aux saisons, aux montagnes et aux autres animaux. Tout comme celui qui écouterait cette histoire, il n'en sortira pas indemne.»

Vincent Chabloz



Vincent Chabloz (1967) vit et travaille en Suisse. Depuis gamin, il court les bois et la montagne en quête d'oiseaux et de nature.

Dès 1989, il allie nature et cinéma, caméras Bolex, pellicule 16 mm. Une école exigeante et proche de l'esprit de l'artisan qui se révèle très utile aujourd'hui, dans le monde numérique. Toutes les images ont été tournées dans la nature et dans le respect des animaux sauvages.